

De nouveaux timbres de saint Josémaria au Guatemala et au Panama

22/09/2003

Le Guatemala et le Panama sont venus rejoindre les pays qui ont émis des timbres-poste en souvenir de la canonisation et du centenaire de la naissance de Josémaría Escrivá.

La Direction générale des Postes et Télégraphes du Guatemala a mis en circulation, le 29 août dernier,

600.000 timbres-poste commémoratifs du centenaire de la naissance de saint Josémaria Escrivá et de sa canonisation.

L'émission officielle des timbres eut lieu au siège central des Postes, au centre historique de la capitale du Guatemala. À cette présentation du timbre ont assisté, parmi d'autres personnalités, madame le ministre des Communications, Flora Escobar de Ramos ; l'archevêque métropolitain, mgr Rodolfo Quezada et le vicaire régional de l'Opus Dei au Guatemala, mgr Francis Wurmser.

Le visage de saint Josémaria est le motif principal des timbres. Sur les uns il apparaît sur un fond de paysages guatémaltèques typiques : le lac d'Atitlan et une tour ancienne dans une zone rurale. Sur d'autres, le fondateur de l'Opus Dei est à côté d'un pêcheur en plein travail, ou à côté d'un tailleur de canne à sucre.

Mme le ministre des Communications fit la remise officielle des timbres et souligna la portée des différentes activités sociales mises en route au Guatemala sous l'encouragement des enseignements de saint Josémaria. Flora Escobar tint à dire que beaucoup de guatémaltèques ont bénéficié de ces activités et que, par conséquent, c'était pour elle une joie que de remettre officiellement cette nouvelle collection de timbres.

Mgr Francis Wurmser précisa que l'amour de saint Josémaria pour le Guatemala venait de très loin et qu'il se fit évident à partir de 1953, date à laquelle, à la demande de mgr Mariano Roselle, alors archevêque du Guatemala, les premiers fidèles de l'Opus Dei avaient commencé le travail apostolique dans le pays. Il a rappelé que saint Josémaria a suivi de très près le développement du travail de l'Œuvre au Guatemala en

encourageant directement certaines initiatives apostoliques comme le centre universitaire *Ciudad Vieja*, l'École technique *Kinal* et les centres de promotion de la femme, *Junkabal* et *Zunil*, en plein essor actuellement.

Au Panama

La Direction Général des Postes et Télégraphes du Panama a mis en circulation 150.000 timbres-poste concernant la canonisation et le centenaire de la naissance de saint Josémaria.

L'acte de présentation du timbre a eu lieu au siège du ministère de l'intérieur et de la justice du Panama, le 13 août dernier. Arnulfo Escalona, ministre de l'Intérieur et de la Justice, a présidé la cérémonie à laquelle a assisté aussi mgr Luis Baura, vicaire régional de l'Opus Dei au Panama. L'émission du timbre a été promue par l'Association pour la Coopération Culturelle au Panama.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/de-nouveaux-timbres-de-saint-josemaria-au-guatemala-et-au-panama/> (05/02/2026)